

## Befragung zur Stadtsauberkeit

Der Eigenbetrieb Abfallwirtschaft Stuttgart (AWS) führt eine repräsentative und wissenschaftlich begleitete Studie zur Stuttgarter Stadtsauberkeit durch. Eine mehrstufige Bürgerbefragung per Telefon, vor Ort und online startet am internationalen Tag der Müllabfuhr am 17. Juni.

Eine saubere Stadt steht für Lebensqualität und Sicherheit. Rund 1.000 Mitarbeiter des AWS leisten täglich einen wesentlichen Beitrag für ein lebenswertes Stuttgart. Dabei sind sie auf die Kooperation der Menschen in Stuttgart angewiesen. Denn sauber und sicher wird und bleibt es nur, wenn möglichst viele mitmachen. Eine breit angelegte Befragung soll darüber Aufschluss geben und identifizieren, wo mehr Handlungsbedarf besteht: Wann ist sauber und damit auch sicher genug? Wie empfinden Stuttgarter ihre Stadt? Wie zufrieden sind sie? Kennen sie überhaupt alle Services des AWS? Was denken die Gäste?



**AWS-Studie zur Stadtsauberkeit.**

Foto: Thomas Hörner/LHS

Der praktische Teil der Studie läuft bis zum 14. Juli 2023 und steht auf drei Säulen. Der repräsentative Part umfasst 1.000 durchgeführte Telefoninterviews. 100 Passantenbefragungen finden auch im Stadtbezirk Möhringen statt: Diese sind im Bereich Filderbahnstraße und Filderbahnplatz.

Infos und Onlineteilnahme ab 17. Juni 2023 unter [www.stuttgart.de/aws-umfrage](http://www.stuttgart.de/aws-umfrage) [red@ik](mailto:red@ik)



Die Vorstandsmitglieder der Festgemeinschaft Möhringen (von links): Thomas Santamaria, Jens Schlingensief, Eberhard Wojzich, Antje Brandt, Barbara Burkl und Beate Schwarz. Foto: cf

# Ein Fest von Möhringern für Möhringen

## „Möhringen feiert“: Festgemeinschaft zum Dritten

Für Beate Schwarz, Barbara Burkl, Jens Schlingensief, Thomas Santamaria, Eberhard Wojzich und Antje Brandt, die Vorstandsmitglieder der Festgemeinschaft Möhringen, beginnt die entscheidende Phase. Es sind noch fünf Wochen: Am Wochenende, 15./16. Juli, heißt es wieder „Möhringen feiert“ auf dem Oberdorfplatz.

VON MATHIAS KUHN

„Als Festgemeinschaft verantworten wir die Grundorganisation, Möhringens Vereine und Einrichtungen füllen dann das Fest mit ihren Angeboten“, erklärt Eberhard Wojzich. „Ein Fest von Möhringern für Möhringer“, ergänzt Schlingensief. Mit diesem Konzept trat die Festgemeinschaft 2018 an. Die Ehrenamtlichen wollten eine lieb gewonnene Tradition fortführen – mit neuen Ideen und unter neuem Namen.

2016 hat der Liederkranz Möhringen das 110. und letzte Kinderfest auf die Beine gestellt. „Ein einziger Verein konnte die Last nicht mehr al-

lein tragen“, sagt Schwarz. Die Möhringer wollten aber auf „ihr“ Fest im Juli nicht verzichten. Ein halbes Dutzend Aktiver machte sich an die Kärnerarbeit. Sie gründeten 2018 einen Verein. „Mit neuem Konzept wollten wir, dass Menschen jeden Alters und aus allen drei Stadtteilen miteinander feiern“, sagt Burkl. Die Premiere 2019 war ein Erfolg. Die Festgemeinschaft fungiert als Bindeglied zwischen den teilnehmenden Vereinen. Nach zweijähriger Corona-Pause begeisterte das Bühnenprogramm dann 2022 abermals die Möhringer.

### 1.000 Stunden Ehrenamt

Nun steht die dritte Auflage an. Mehr als 1.000 Stunden stecken die Ehrenamtlichen in die Vorbereitungen. Seit Januar treffen sich die Vorstandsmitglieder regelmäßig. „Im Juni und Juli stimmen wir uns dann fast wöchentlich ab. Hinzu kommen die Treffen mit den Vereinen“, sagt Schriftführer Santamaria. Das Programm für das Festwochenende steht: Eröffnet wird es am Samstag, 15. Juli, um 14

Uhr. Rund um den Filderdom geht's rund. Junge Gäste dürfen sich an beiden Tagen auf den Spielbereich des Jugendhauses freuen. Möhringens Fachgeschäfte haben zudem tolle Preise für die Tombola gespendet, und auf der Bühne präsentieren sich Vereine und Einrichtungen. Auch die Schulen wirken mit. Als neue Tradition wird beim Kindersingen um 15 Uhr das Möhringer-Fest-Lied erklingen. Alle Kinder sind dazu eingeladen, mitzusingen.

Am Samstagabend rockt dann die Led-Züblin-Band und eine Feuershow beendet das Programm. Der zweite Festtag startet mit einem ökumenischen Gottesdienst um 10.30 Uhr. „Natürlich ist an beiden Tagen zudem für die Verköstigung gesorgt“, sagt Brandt. Kinder, die die hellblaue „Möhringen-feiert-Karte“ mitbringen, erhalten eine kleine Überraschung. Die Karte gibt es in vielen Fachgeschäften und Einrichtungen. Achtung: Es werden noch private Helfer und Kuchenspender gesucht. Wer unterstützen will, kann sich unter [helfer@moehringengefeiert.de](mailto:helfer@moehringengefeiert.de) melden.